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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

第17回例会  2021年11月17日㈬ 晴  No. 2999 ●ソング＝我らの生業　進行：中川めぐみSAA

■卓話■　　　　　　　　　　　　菊地寛考会員
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■メーキャップ■

田村会員･山内会員･高橋会員（6/27親睦コンペ）
山田会員（8/6委員会打合せ）
赤坂会員･藤澤会員（9/8Zoom懇親会）

■会長報告■
　今朝の日報になぜ岩手から剛速球投手が次々に
誕生するのか？雄星投手は、北海道から甲子園優
勝校が生まれ、宮城で150k超えの投手が現れた
ので「岩手でもやれると思った」結果だと言う。
大谷選手は「長身投手のサンプルが増えたから」
と答えたそうだ。私は意味が分からない。ただ２
人とも研究熱心だと言うのは共通の長所なそうで
す。人口120万人の岩手からなぜこれほど２人に
佐々木朗希投手も続く。
　又、コロナゼロもあります。昨年は全国の最後
まで感染未確認を続け、今年も「第五波」明けも
１ヶ月以上ゼロとなった岩手には何か大きな力が
働いているのか、これは私の感じです。

　先日2520地区ガバナー事務所よりアンケート調
査依頼が届きました。内容は新型コロナウィルス
により受けたダメージで、会員増強、会員維持に
対し大きな課題を残しました。その打開策に活用
するためアンケートに協力して下さいと、私は受
け止めました。後日、ファイヤーサイドミーティ
ングの場か理事会の場で協力して頂く事になりま
す。
　どんぐりの森の件で公園の造成業者、仙北造園
と協議していきます。これは社会奉仕委員会さん
が担当になります。私と工藤さんも加わり、打合
せが11月30日に始まります。これからどうなるか
楽しみです。

 会員数　40名
 出席数　14名
 出席率　40.00％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　54.29％
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卓話予定：菊地寛考会員
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■幹事報告■　
１�．東日本大震災復興支援感謝のつどいオンライ
ン配信について釜石市に支援した非営利団体に
あてた案内が届きました。
　�　11月に釜石市を会場に国が主催の「ぼうさい
こくたい」にあわせて、支援した団体を招いて
感謝状を贈呈する予定がありましたが規模を縮
小して、11月7日㈰東日本大震災復興支援感謝
のつどいが開催されました。当日の模様を収録
した動画を令和4年3月31日までオンライン配信
しています。YouTube「ラグビーのまち釜
石」ご覧になってみて下さい。感謝状は後日、
郵送で贈られるようですので、届きましたら皆
さまにご披露いたします。
２．ファイヤーサイドミーティングについて
　�　来週の例会は夜例会ファイヤーサイドミー
ティングです。出欠の締め切りが明日となって
います。返信がまだの方は事務局までお早目に
お願いします。

　国際ロータリー第2520地区2022-2023年度RLI委
員会委員委嘱状が山地信行会員に授与

☆岩井澤昭一会長…今日も会場に来る
ため山地さんに送って貰いました。い
つまでお世話になることやら？

☆山地信行会員…先週のお詫びスマイルと菊地寛
考さんの初卓話にスマイルします。
☆細野裕之会員…菊地寛考君の卓話楽しみにして
ます。スマイルします！
☆高橋貞勝会員…本日はボジョレーヌーボー解禁
日です。皆さんと楽しい時間を過ごせる日を楽し
みにスマイルします。
☆藤澤大祐会員…中川めぐみさんと菅原まゆみさ
んの誕生日にスマイルします。ハッピーバース
デー。菊地寛考さんの卓話楽しみにしております。
☆横山幸司会員…我等がJ3いわてグルージャ盛岡、
残り3戦全勝でJ2昇格です！応援よろしくお願い
します！熱い応援をお願いしてスマイルします。

SMILE


